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東海村選挙管理委員会 

 

１ 開催日時 平成２８年４月２７日（水） 

午前１０時から午前１０時４０分まで 

 

２ 開催場所 東海村役場４０２会議室 

 

３ 会議に付議した事件 なし 

 

４ 報告 

（１） 東海村選挙管理委員会の書記の任免について 

（２） 選挙人名簿及び在外選挙人名簿の抄本の閲覧状況の公表について 

（３） 平成２８年度東海村選挙管理委員会の主な日程について 

 

５ 出席委員は次のとおりである。（４名） 

 委員長  本多 喜久男   委員長職務代理者  大友 捷夫 

委 員  伊藤 究     委 員  菊池 等 

 

６ 説明のため会議に出席した者は次のとおりである。 

東海村選挙管理委員会事務局 

書記長  岡部  聡   書記長補佐  山口 正弘 

書 記  星野  直   書 記  田所 佑翼 

 

７ 会議の書記は次のとおりである。 

   同上 

 

８ 本会議における議事の大要は次のとおりである。 
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開会 午前１０時 

 

○本多委員長  本日は，お忙しい中御出席いただきましてありがとうございま

す。今月１４日に，九州の熊本で発生した地震についての被害状況はたいへん

な状況であるようです。東海村にも，熊本出身の方が数名いらっしゃるので，

何名かに電話にてお見舞い申し上げたところ，やはり現地では甚大な被害がで

ている模様とのことでした。 

さて，ただ今の出席委員は４名であり，地方自治法第１８９条第１項に規定

する定足数に達しておりますので，東海村選挙管理委員会規程第１２条の規定

により選挙管理委員会を開催いたします。 

 

 

○本多委員長  本日，付議議案はありませんが，事務局より報告が３件あがっ

ております。 

それでは，事務局より報告についての説明をお願いいたします。 

 

 

○山口書記  配布した資料に基づき，報告（１）から（３）につき説明。 

 

 

○本多委員長  ただ今，事務局から説明がありましたが，質疑がありましたら

お願いします。 

 

（質疑なし） 

 

 

 

○本多委員長  報告があった件以外についても，何か議論をしておきたいこと

があればお願いします。 

 

○委員  共通投票所の導入について，事務局としてはどのように考えています

か。 

 

○事務局  現状での導入は，ネットワーク回線の不存在に起因する二重投票を

排除できないおそれがあることから難しいと考えています。ネットワークを整

備するには経費の問題もあります。 
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○委員  了承。ただ，他の自治体の状況によっては，将来導入せざるを得なく

なる可能性があると思います。情報収集等は引き続き行っていくべきだと思い

ます。 

 

 

○本多委員長  その他としまして，事務局から何かありますか。 

 

○事務局  次回の参議院議員通常選挙では，第１４投票所として使用してきた

「営農生活改善センター」が，３月議会で設管条例を廃止した関係で使用不可

能となりますので，事務局としては，舟石川小学校を投票所とする方向で考え

ています。 

 

○委員  駐車場等の距離等を考慮すると，舟石川小学校を投票所とするのが良

いように思います。ある程度事務局としての案が固まった段階で，船場地区の

自治会長に報告をしておけば，協力を得られるのではないかと思います。 

 

○事務局  舟石川小学校に実際に記載台等を設置し，検証を行った上で決定を

したいとかんがえています。委員の皆様にも引き続き良い案が無いか検討をお

願いします。 

 

 

○本多委員長  以上で会議に付議されました報告等は全て終了いたしました。 

これをもちまして，選挙管理委員会を閉会といたします。 

 

閉会 午前１０時４０分 


